

WaterXperience

Von der Stadtteilschule Wilhelmsburg über die Elbe in die Stadt



In den
Ferien dem
Wasser
ganz nah

Mit dem Kanu unterwegs

Lernen, wenn andere Ferien machen?
Ja, wenn der Spaß nicht zu kurz kommt.

Die Mädchen und Jungen der Stadtteilschule Wilhelmsburg starteten in ihrer Mai-Ferienwoche zur „WaterXperience“. Eine Woche Aktion rund ums Wasser. Ein Ferienprogramm, das die Schule gemeinsam mit Partnern entwickelt hat. Eines von vielen Projekten, in denen die Schüler ganz unterschiedliche Menschen und Themen aus Wissenschaft, Wirtschaft, Kultur und Industrie kennenlernen. Zum Abschluss der Woche besuchten die Jugendlichen das Internationale Maritime Museum und erzählten von ihren Entdeckungen, die sie in vielen Fotos festgehalten haben.



In guten Händen

Die Jugendlichen der Stadtteilschule Wilhelmsburg wurden während der „WaterXperience“ betreut von Maren Franz, Pia Gößmann, Olle Wolski und Sonja Schäfer. Dank an das Betreuer-Team sowie an alle Helfer und Kooperationspartner, die das Ferienprogramm unterstützen.



Stifter und Museumsgründer Prof. Peter Tamm sagt über das Projekt: „Eine Schule als Forschungsschiff, in der Jungen und Mädchen lernen, dass sie nur gemeinsam etwas erreichen können, in der sie erleben, dass auf einem Schiff wie auch an Land nur das Wir zählt, ist außerordentlich zukunftsweisend, und darum freue ich mich, dass wir als Maritimes Museum die jungen Menschen auf ihrem Weg unterstützen können.“



Dr. Renate Trefeisen vom Alfred-Wegener-Institut Helmholtz-Zentrum für Polar- und Meeresforschung, die das Projekt federführend mit unterstützt, freute sich über die gelungene WaterXperience-Woche: „Es ist uns wichtig, gerade jungen Menschen das Thema Wasser in seiner Vielfalt näher zu bringen. Ich freue mich, dass die Jugendlichen so viel Spaß hatten.“





Eindrücke der Schüler

Mit dem Schiff auf der Elbe zu fahren, war großartig. Ich hätte mich gerne noch mit dem Kapitän unterhalten und ihn gefragt, wie lange er das Schiff schon fährt.
Furkan (13)

Mir hat alles gut gefallen. Die Gruppe war witzig und wir haben viel gelacht. Im Maritimen Museum habe ich die Proben aus der Tiefsee fotografiert, finde ich beeindruckend.
Aynur (12)

Der Name WaterXperience passt supergut zu dieser Woche. Ich habe viel erfahren und gelernt. Die Schatzsuche war toll, und im Maritimen Museum war es so schön wegen der vielen Schiffe.
Rinesa (11)

Tolle Woche. Habe auch gelernt, wie ein kleines Boot durch Wasserdampf fahren kann.
Ipek (12)

Ich habe viel über Schiffe gehört und im Museum auch noch Schiffe gesehen. Würde wieder bei der WaterXperience mitmachen. Es ist toll in den Ferien etwas zu unternehmen.
Machkour (13)

Ich habe die Titanic im Maritimen Museum entdeckt. Super. Und auch das Kanufahren hat Spaß gemacht, war am Anfang etwas wackelig, aber ich kann ja schwimmen.
Waldemar (12)

Ich war im Wasserwerk überrascht von den Experimenten. Wusste nicht, dass sauberes Wasser herauskommt, wenn man dreckiges Wasser durch Sand, Kohle und Steine filtert.
Asli (13)

Es war schön, mit den Leuten unterwegs zu sein und die Betreuer waren sehr nett. Die Schifffahrt auf der Elbe hat mir am meisten Spaß gemacht.
Zehra (11)

Mein Lieblingsfach ist Sport. Ich hätte mir gewünscht, dass wir mehr Sport in dieser Ferienwoche machen, aber die Kanu-Tour war schon klasse und das Essen gut.
Umut (12)

Unsere Schatzsuche war super-schön. Als Preis hat jeder einen USB-Stick bekommen. Das hätte ich nicht erwartet.
Kevin (12)



Schiffe bauen



Experimentieren



Auf der Elbe...

